
◆校長先生の人権特別講座が行われました！
１２月３日６校時に、校長先生より「人権特別講座」が行わ

れました。校長先生が栃木県教育委員会に勤務しているときに、
人権教育を担当しており、その際に訪問した岡山県にあるハン
セン病の療養施設における体験談を話していただきました。
Zoom による講話でしたが、生徒たちはテレビ画面を食い入る
ように見つめ、多くのことを感じてくれました。講話の最後に、
ハンセン病の悲惨な歴史から、「違いを認める力」「真実を見極
める力」「人をいとおしむ力」を身に付けてほしいとお話があり
ました。以下にいくつか生徒の感想を載せておきます。

【生徒の感想より（抜粋）】
○ハンセン病になってひどい扱いをされても、自分以外の人のことを大切に思っていることが素敵
だなと思った。ちっと辛い思いをしたからこそ、苦しんでいる人の気持ちを理解して、人を愛おし
むことができたんだろうなと思った。
○ハンセン病だけでなく、コロナやがんなどで苦しんでいる人がたくさんいるということがわかっ
た。実際には同じ人間なのに差別をしたり、冷たく接したりすることは人間としておかしいと思う。
だから、私はこれからもずっとみんなと同じように接していこうと思う。

◆校内美化活動（落ち葉掃き）を実施しました！
１２月１０日（金）の６校時目に校内美化活動（落ち葉掃き）

が行われました。全校一斉の落ち葉掃きで校庭や自転車小屋周
辺はもちろん、田野街道沿いの道路まできれいに落ち葉を掃く
ことができました。また、８名の学校支援ボランティアの保護
者の方も生徒と一緒に活動したり、バラの剪定をしたりなどの
活動をしていただきました。ご協力ありがとうございました。

◆生徒会役員選挙立会演説会が行われました！
１２月１４日（火）の６校時目に生徒会役員選挙立候補者立

会演説会が行われました。副会長立候補者８名、会長立候補者
１０名、計１８名の生徒一人一人が目指す学校や公約などを堂
々と演説しました。「過ごしやすい学校」「月曜日が待ち遠しい
学校」「差別や偏見がゼロの学校」「一人一人を大切にする学校」
「一人一人が主役の学校」など立候補者が自分の目指す学校を
全校生徒にしっかりと伝えました。
１，２年生は体育館、３年生は教室での開催となりましたが、

立候補者の主張を生徒は真剣に耳を傾けていました。

◇校庭放射線量測定結果
１２月１６日（木）０．０６０ ﾏｲｸﾛｼｰﾍﾞﾙﾄ

【子育て談話室】テ－マ：無償の愛
子育てをしていると、「無事に生まれてくれさえすれば良い」と願い、無事に生まれててきてくれた我

が子であるはずなのに、いつの間にか他の子と比較したり、よりすぐれた成果を求めたりし、叱咤激励の
叱咤の部分が多くなりがちなものです。それは、最愛の我が子だからこそ、より幸せな人生を歩んで欲し
いと願うからであり、当然のことです。しかし、それと同時に、本来の「無償の愛」も感じながら子育て
ができれば、心もより豊かになるのではないでしょうか。下の詩は、私が県教委で子育ての講演会をして
いるときに作詞作曲した歌の詩です。（昨年度も活用いたしました。）年末年始はお子様と一緒に過ごす時間も増
えます。歌詞の中にあるような、我が子への無償の愛を感じていただければ幸いです。
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